「夢 元気 えがおがあふれ 歌声ひびく」国神小

国神小だより

学校教育目標

- 〇 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- 〇 じょうぶな子

令和3年11月 1日 第8号

全校朝会の話から「夢を叶えることについて」

校 長 本多 斎士

少し前までは、半袖でも汗ばむほどの陽気でしたが、ここにきて、朝晩だいぶ冷え込んでまいりました。秋が深まり、冬がそこまで来ているようです。

10月25日(月)に、全校朝会を行いました。そこで、子供たちに、「夢を叶えること」について話しました。

夢を叶えるために大切なことは、自分を信じることです。夢が叶う人と叶わない人の違いは、自分を信じ続けるか、あきらめるかの違いです。誰かに、「君には無理だよ、できっこないよ。」と言われたとき、「やってみなければ分からない。」と言って、失敗しても自分を信じてやり続ける人が夢を叶えます。「どうせ、自分には無理だよ、できっこない。」と言って、あきらめたら、夢は叶わなくなります。自分を信じて頑張っていると、助けてくれる人と出会います。そうやって、みんなで助け合っていくことで、みんなが、それぞれの夢を叶えていけるのです。

子供たちの抱く夢は、可能性に満ちあふれています。保護者の皆様と一緒に、子供たちの夢を大切にしていきたいと思います。余談ですが、私は埼玉県の教員になるとき、いつか故郷の秩父で教員として働きたいという夢を抱きました。20年以上かかりましたが、今年、その夢が叶いました。これからも、ふるさと秩父に、微力ながら恩返ししていければと日々思っております。

たくさんの収穫がありました

9月27日(月)には、5年生が稲刈りを行いました。5月26日に田植えをした田んぼで、鎌を使っての刈取りを体験し、手作業の大変さを味わいました。刈取った稲は、田んぼの竹竿に掛け、天日干しをしました。鳥に狙われないように、4年生の作った案山子が睨みをきかせていました。その後、10月12日(火)に脱穀を行いました。200kg以上の収穫となりました。

10月19日(火)には、1・2年生がサツマイモ掘りを行いました。5月19日(水)の苗差しから半年経ち、どのくらい採れるのかワクワクドキドキの子供たちです。掘ってみると、1・2年生の顔よりも大きなサツマイモもあり、280kg以上と大収穫でみんな大喜びでした。

「大淵区下環境を守る会」の久保田様には、子供たちへのご指導はもとより、途中の維持管理まで、本当にありがとうございました。

5年生 稲刈り・脱穀









1・2年生 さつまいも掘り









国神小陸上記録会~自己ベストを目指し、精一杯がんばりました!

新型コロナウイルスの影響もあり、今年度は「仲よし体育祭」は行われず、各学校で記録会を行うこととなりました。5・6年生は、自主的に練習を重ね、記録会に臨み、当日、自己ベストを出した子もたくさんいました。









がんばって歩きました~3・4年生秋の遠足

3・4年生は、浦山ダム・橋立鍾乳洞・はにつ園へ遠足に行きました。浦山口駅からは、ずっと歩きで、ほとんどの子たちが、浦山ダムの500段の階段を徒歩で登りました。弱音を吐かず、立派に登り切った子たちの表情は、1つのことをやり遂げた充実感で満ち溢れていました。









11月の行事予定

11月の生活目標~よい本をたくさん読もう

1	月	登校指導 一斉下校	16	火	スクールカウンセラー来校
2	火		17	水	体育授業研究会(1年生)
3	水	文化の日	18	木	主任児童委員来校
4	木		19	金	読み聞かせ なかよし集会 クラブ活動
5	金	5 時間授業 14:50下校	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	6年生ライン下り体験
8	月	あいさつ集会	23	火	勤労感謝の日
9	火		24	水	
10	水		25	木	持久走大会 薬物乱用防止教室
11	木	ロング昼休み	26	金	持久走大会予備日 クラブ活動
12	金	クラブ活動	27	土	
13	土		28	日	
14	日	埼玉県民の日	29	月	全校朝会(オンライン)
15	月	衛生検査 PTA広報委員会		火	